

#可児市40～10年後につなげよう、市民の笑顔～

のこころもあり派手ないことはできませんが、記念式典などの過性の行事ではなくして、1年間を通して、これまで可児市の発展を支えていただいた皆さんに感謝し、一緒に40周年をお祝いする、そんな年にしたいと思います。市民、関係団体、事業者の皆さんが、さまざまなかたちで40周年にあたる1年間を盛り上げていただければと考えています。

丹羽 それでは、現在決まっている40周年記念事業の内容を教えてください。

市長 はい。大事なことは、40周年を祝うとともに、次の10年後の50周年に向けて、皆で力を合わせましょうということです。そこで、市では主に二つの事業を行なっています。まず一つ目の事業は、「#可児市40」プロジェクトです。

「#可児市40」10年後につなげよう、

**丹羽** 「#可児市40」を流れさせるところにいたのですが、具体的なイメージばかりいたいとなるでしようか。

**市長** 例えば、市では広報紙や公式ホームページ・SNSなどで「#可児市40」を入れて情報発信していくとか、関係団体や事業者の皆さんが「#可児市40」の入ったのぼりや看板を立てたり、商品のパッケージにしたり、そうした取り組みをSNSで情報発信したりする。また、個人の方が可児市の良い所や美味しい食べ物などをSNSに投稿

か、私も参加しよう」とか、「この40周年の年にそぞろした新しいつながりが増えていく」とかも想定だと語ります。【#可児市40】が皆さんの間を取り持つつなぎ役にならってくれればと思います。

**丹羽** 【#可児市40】が市全体のマーケットとなり、道でお祝いして貰える感じですね。

**市長** やうやくですね。もう既にこづかの事業所が市制40周年を記念した特別なイベントを考えてくださっているという情報も入ってしますので、とても嬉しいですね。

**丹羽** それは楽しみですね。一緒に市制40周年を盛り上げたいですね。

では次に、一つ目の事業について教えてください。

A portrait of a smiling man wearing glasses and a white lab coat with a logo on the chest. He is seated in an office setting with a wooden panel background.

A formal interview setting in a room with wooden paneling and a large window with white curtains. On the left, a female reporter in a white blouse and brown pants sits in a tan armchair, smiling. On the right, a male mayor in a white jacket with a red logo and glasses sits in a similar chair, gesturing with his hands. Between them is a low black table holding a small floral arrangement. In the background, two flags stand on flagpoles: the Japanese flag on the left and the Gifu Prefecture flag on the right. The title of the interview is displayed prominently in orange text at the top right: '#可児市40 ~10年後につなげよう、市民の笑顔~' (Kani City 40 ~Let's connect in 10 years, citizens' smile~). A decorative border with clouds and a banner is visible at the top left.

令和4年4月1日に市制40周年を迎える可児市。富田市長が市制40周年に向けての思いを語りました。  
インタビューは、ケーブルテレビ可児で放送中の「いきマイ+」でもおなじみの丹羽光代さんです。

市制40周年の年を迎えて  
丹羽　可児市長、あけましておめでとうございます。  
市長　ありがとうございます。  
丹羽　市制40周年となる2022年を迎えた。今年は可児市にとって、特別な年となりますね。  
市長　そうですね。可児市は、昭和57年に全国で650番目、岐阜県で14番目の市として誕生しました。いつして市制40周年を迎えることができるのも、市民の皆さん、関係各位の大変なご尽力のおかげであり、深く感謝申し上げます。  
丹羽　可児市は急激な人口増加と共に成長してきたイメージですが、市の人口はこの40年間でどのように変化したのでしょうか。  
市長　はい。市になった昭和57年は約6万人の人口でしたが、平成17年に住民基本台帳上で10万人を超みました。そして現在もこの10万人を維持しています。  
丹羽　全国的には多くの自治体で人口減少傾向ですが、可児市は人口を維持してきました。

**丹羽** 人口10万人都市として、記念すべき市制40周年をどのような年にしたいとお考えですか。



きるだけ多くの皆さんに購入・活用してもらいたいからです。

また、もう一つの理由は、購入できる金額を大きくすると、どうしても高額な商品の購入に充てられる傾向があります。今回は新型コロナウイルス感染症の影響もあり、できるだけ身近な中小の商店などを使ってもらいたいため、金額を抑え、広くたくさん的人に使ってほしいと、1万円にさせていたしました。

丹羽 なるほど。そうなんですね。ではスマートカード購入の人と販売時期などを教えてください。

市長 はい。今回スマートカード購入の方は、市民の他、可児市在勤者・在学生としており、多くの人に購入していただけます。在勤者である丹羽さんにも貢献していただけます。

丹羽 ぜひ利用させていただきます。

市長 3月に購入申込をしていただき、4月から販売する計画です。もし、購入申込が販売予定期数を超えた場合は、抽選とさせていただきます。



40周年記念事業のPR  
丹羽 ところで市長、胸にロゴマークの入ったジャンパーを着てみえますね。

市長 はい。実はこれは今回の市制40

周年ロゴマークです。市章をモチーフにしたシンプルなものをお手職員が作成してくれました。40周年を表す「40」が書じてあり、その下にロゴマークで「住み心地一番・可児」と可児市が目指すまちの姿を書いています。

丹羽 1人でも多くの方にプレミアム付スマートカードを利用していただきたいですね。

市長 そうですね。市民の皆さんに地域経済をちょっと応援するといつても欲しいですね。

丹羽 その他に、40周年に関する事業があれば教えてください。

市長 はい。市政を支えてくださった団体や個人の方に、感謝の気持ちを込めて「市制40周年特別表彰」を実施したいと思っています。

丹羽 可児市では、毎年11月3日に功労者表彰式を行っていると思いますが、それとは別に特別表彰式を行なうのでしょうか。

市長 はい。これまで功労者表彰を受けられた方の中から、今回特に市政の発展に功績のあった方を特別に表彰させていただきます。

丹羽 じよいよ市制40周年に向けてPRが始まりますね。

市長 はい。私だけでなく、職員もこのロゴマークリリジョンバーを着用したり、先程もお話ししたように、市の発行物や公式ホームページ・SNSなどにこのロゴマークを入れるなど、市制40周年を大いにPRしたいと思います。

丹羽 ぜひ市民・関係団体・事業者の皆さんにも40周年事業に参加いただき、一緒に盛り上げていただきたいと思います。

丹羽 富田市長、今日はありがとうございました。

市長 ありがとうございました。

丹羽 最後に市民の皆さんに向けたメッセージをお願いします。

市長 はい。可児市が市制40周年を迎えることができるとは、これまで多くの市民・関係団体・事業者の皆さんが努力を積み重ねてきただいた結果であり、この40周年を機にこれまでのことを振り返って、そして大事なことは、更に次の50周年につなげていくことです。今までの可児市の魅力に更に新しい魅力を市民みんなで付け加えていく、そのスタートの年がこの40周年だと思います。

丹羽 ぜひ皆さんと一緒にあって、これからも可児市を盛り上げていただきたいと思います。よろしくお願いします。

丹羽 富田市長、今日はありがとうございました。



QRコード  
ロゴマークは市  
HPからダウン  
ロードできます。